

---

# Méritas Curling Québec

## Saison 2014-2015

---



Les Méritas Curling Québec sont attribués annuellement dans le but de reconnaître, encourager et récompenser les réalisations exceptionnelles des bénévoles, artisans, joueurs et des événements en curling.

Voici la liste des lauréats pour les saisons 2013 – 2014 et 2014 – 2015. Les gagnants sont dévoilés lors de l'Assemblée générale annuelle.

<b>Ambassadeur</b>	Michel Larivière (Grand-Mère)
<b>Arbitre de l'année</b>	Daniel Plasse
<b>Athlète par excellence</b>	Félix Asselin (Glenmore)
<b>Bénévole de l'année</b>	Sonny Melançon (La Sarre)
<b>Centre de l'année</b>	Grand-Mère
<b>Entraîneur centre</b>	Robert Maître (Rosemère)
<b>Entraîneur excellence</b>	Benoît Forget (Glenmore)
<b>Équipe de l'année</b>	Équipe Ted Butler, senior masculin
<b>Évènement de l'année</b>	Challenge Château - Cartier de Gatineau
<b>Journaliste de l'année</b>	Jessy Laflamme (TC Media)
<b>Prix François – Béliveau</b>	
<b>Programme junior de l'année</b>	Laval-sur-le-Lac
<b>Technicien de glace</b>	Jim Dunn (St-Lambert)
<b>Coup de cœur 2014-2015*</b>	Nicole Cadorette (Riverbend) Centre de curling Bel-Aire

*\*Prix décerné occasionnellement par le conseil d'administration de CQ à une personne ou un groupe de personnes ayant réalisé un exploit hors du commun, digne de mention.*

---